

*C'est le coeur lourd que je vous écris aujourd'hui ces quelques lignes.*

Cela fait déjà plus de 20 ans que je me suis totalement investie pour notre fédération et vous avez, à votre manière, contribué à mon épanouissement et à celui de la FA-FPT.

J'ai tour à tour été représentante locale, départementale, experte au sein du bureau fédéral, présidente de notre institut de formation et depuis 18 mois Présidente de la FA-FPT. Ces années m'ont comblée tant humainement que professionnellement.

J'ai rencontré à travers ce parcours qui m'a conduite aux quatre coins de la France métropolitaine mais aussi en outre-mer, des personnes formidables qui ont foi en leurs convictions et qui portent haut les valeurs de la FA-FPT.

Je n'arriverai jamais à remercier chacun d'entre vous de tout ce que vous avez fait, pour la FA-FPT et pour moi.

Mais la vie nous oblige parfois à prendre des chemins inattendus. La pandémie de la COVID-19 a bouleversé des tas de vies et joue un rôle important dans nos états d'esprit et la prise de conscience de choses essentielles pour nous et nos proches. C'est donc pour des raisons familiales, heureuses rassurez-vous, que je suis amenée à prendre une disponibilité pour convenance personnelle à compter du 1er juillet 2021 et je vais donc quitter mes fonctions au sein de la FA-FPT le 1er juin 2021, pour rejoindre le secteur privé et reprendre mes anciennes fonctions de Directrice Administrative et Financière. Cette décision a été particulièrement difficile à prendre, mais parfois les choix s'imposent à nous...

Même si la situation épidémique ne m'a pas permis de faire autant que je l'aurais espéré pour notre fédération, je sais que le bureau Fédéral et ses vice-présidents sont totalement investis dans les missions qui leur ont été confiées. Je suis certaine que l'équipe à laquelle vous avez accordé votre confiance au congrès de Mandelieu la Napoule vous mènera victorieusement aux élections professionnelles de 2022.

Le bureau fédéral va se réunir prochainement pour réfléchir à ma succession, vous serez bien évidemment informés des choix retenus.

« Il ne faut prendre en ses bagages que ce qui vraiment compta. Et se dire merci de ces perles de vie ». Écrivait toujours Jean-Jacques Goldman.

Il est temps pour moi d'avancer vers de nouveaux horizons et challenges, vers de nouvelles aventures, mais je garderai tout au fond de moi un peu de chacun d'entre vous .... Et qui sait peut-être nous retrouverons nous ... un jour ... quelque part...

Il est bien difficile de finir ce courrier, la seule chose qui me vient à l'esprit à cet instant est ...

*Merci à vous, à très bientôt, vous allez me manquer plus que vous ne l'imaginez.*

*Martine.*